



Monreal señala el daño que causan las campañas de espectaculares de Sheinbaum

A pesar de que el pasado 2 de diciembre el INE ordenó a la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, pedir a sus simpatizantes evitar más actos de proselitismo, la campaña de espectaculares con la leyenda 'Es Claudia' se intensificó en todo el país.

Diputados de Morena admitieron abiertamente ser los artífices de esta campaña que reta frontalmente al INE. Por su parte, el coordinador de Morena en el Senado, Ricardo Monreal, fue el primero en señalar el daño que causan las campañas de sucesión adelantadas.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AAghXd4q3hVQY%2D4&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%212170&parId=75F18D3264FEE48F%212163&o=OneUp>